

Jade LAPRIE expose ses œuvres au lycée

La plasticienne Jade Laprie, également professeur aux Beaux arts de Cannes, nous fait l'honneur d'exposer ses œuvres au lycée Carnot, en salle des conseils, jusqu' avant les vacances de février.

Le vernissage de cette exposition a eu lieu le jeudi 16 janvier 2020, en présence de Mme Josyane Rouch, IPR-IA pour les arts plastiques sur l'académie de Nice et sur la Corse . Celle ci a souligné le dynamisme de cet espace d'art, très regardé sur l'académie, et qui est aussi le lieu où l'élève peut présenter sa production ou expression personnelle.

La sensibilité de l'artiste a été soulignée par les divers intervenants et son travail abstrait basé sur un hasard maîtrisé, le repentir, le recouvrement, la transparence et bien d'autres subtilités techniques, sera une base d'étude très sérieuse pour les élèves, qui, en contact direct avec l'œuvre, pourront en saisir la présence physique, la matérialité, et en prendre cas dans leurs propres productions.

Les pistes plastiques ouvertes dans son travail par ses jeux de série, de présentation (du diptyque au quadriptyque), de camaïeu, de sfumato... sont encore autant d'autres entrées d'analyse, d'illustration des cours et de source d'inspiration, qui ne manqueront pas de nourrir la pratique et l'esprit critique des élèves de spécialité comme d' option en arts plastiques, mais aussi en histoire des arts, une spécialité nouvelle mise en place depuis septembre dans l'établissement, et dont nombre d'entre eux nous ont fait l'honneur de leur présence en cette soirée de vernissage .



Jade Laprie, *Effervescence*, diptyque, technique mixte, 90x90 cm



Lionel Gabel